
 
Öffentliche Sitzung des Studierendenparlaments 
Protokoll                  19.05.2020                  18 Uhr Microsoft TEAMS 

Einberufen von Präsidium des StuPa 
Protokollführer Tim Krause 

 

Tagesordnung 
TOP 0 Formalia / Beschlussfähigkeit / Protokollbeschluss / Tagesordnung 
TOP 1 Berichte aus dem AStA 
TOP 2 Wahlen und Besetzungen 
TOP 3 Anträge 
TOP 4 Sonstiges 

 

TOP 0: 
- Beschlussfähigkeit festgestellt (14 anwesend) 
- Protokoll der letzten Sitzung (13 ja / 0 nein / 0 Enthaltungen) - angenommen 
- Tagesordnung beschlossen: (13 ja / 0 nein / 0 Enthaltungen) - angenommen 

 
Jan Wiegmann tritt aus dem StuPa zurück. 
Samantha-Joe Mühlen tirtt aus dem Haushaltsausschuss zurück. 

TOP 1: Berichte aus dem AStA 
Ab morgen eingeschränkte Öffnung des Büros 

- Für Dinge, die nicht digital erledigt werden können.  
- Nach striktem Hygieneplan. 

 
Enthinderungsreferat bietet ab morgen Beratung in TEAMS an 

- Mehr Referate sollen diesem Beispiel folgen 

 
Bericht zur Aktion Regenbogenflagge zum IDAHOBIT 

- Video ist online zu sehen, auf Social Media und auf der Website. 

Erweiterter Notfonds wird gut genutzt 

- Erst Gelder sind bereits geflossen 

 

TOP 2: Wahlen und Besetzungen 
Haushaltsausschuss 

- Mindestens eine dritte Person muss in den Haushaltsausschuss gewählt werden, maximal 
sieben 



Kein Kandidat gefunden. Wahl verschoben. 

 

Sozialfondsausschuss 

 Kein Kandidat gefunden. Wahl verschoben. 

 

TOP 3: Anträge 
Anträge: 

1) Lichtkonzept für den Freiraum (Steven, AStA-Vorsitz) 
Das Studierendenparlament möge eine Summe von 963,00€ für die Erstellung und 
Umsetzung eines Lichtkonzeptes für den Freiraum bewilligen. 

• Abstimmung (14 ja / 0 nein / 0 Enthaltung) - angenommen 
2) Antrag auf Festlegung des Wahltermins für die Wahlen zum Studierendenparlament und 

zu den Fachschaftsräten 
aufgrund der Corona-Verordnung schlägt der AStA-Vorsitz in Absprache mit dem 
Wahlausschuss folgenden Termin vor: 30. November bis 4. Dezember 2020 

• Abstimmung (14 ja / 0 nein / 0 Enthaltungen) - angenommen 
3) Anhänger zur Lagerung von Materialien der Referate in der Tiefgarage 

ist bereits mit dem Gebäudemanagement abgeklärt 
Dem Antrag wurde der Satz hinzugefügt: „Das Studierendenparlament möge eine Summe 
von 2149,00€ für die Anschaffung des Anhängers bewilligen.“ 

• Abstimmung (9 ja / 0 nein / 4 Enthaltungen) – angenommen 
 
 

TOP 4: Sonstiges 
- Sitzung geschlossen 

 


